



14 neue Gürtelträger

„Selbst ein Weihnachtsgeschenk gemacht“ ...



...haben sich kürzlich 10 Kinder und 4 Erwachsene der Ju-Jutsu-Abteilung. Bei der Winter-Gürtelprüfung erkämpften sie sich den nächsthöheren Farbgurt. Aufgrund intensiver Vorbereitung

konnten alle bestehen. Um diese Leistung zu unterstreichen, war als neutrale, externe Prüferin die Frauen-Referentin des Ju-Jutsu Verbandes Bayern, Andrea Ordner aus Burghausen eingeladen. Andrea, 4. Dan (schwarzer Meistergürtel) und ehemals eine der erfolgreichsten Duo-Kämpferinnen Bayerns bestätigte den guten Eindruck dieser Prüfung.



Ein besonderes Lob für ihre Leistungen erhielten bei den Kindern Alexandra Lode für ihre Prüfung zum Orangegurt und Moritz Müller zum Gelbgurt.

Bei den Erwachsenen konnten die Prüferinnen Andrea Ordner und Annemarie Besold viermal den Blaugurt überreichen. Dieser stellt vor dem Braungurt die vorletzte Stufe





vor dem schwarzen Meistergürtel dar. Bei dieser Prüfung konnte Helmut Weiß besonders überzeugen.

Gebührend gefeiert wurde der neue Gürtel beim Jahres-Abschlusssessen – natürlich stilgerecht beim Chinesen...

Die Ju-Jutsu-Abteilung gratuliert den erfolgreichen Prüflingen:

